

06. September 2014 – Sternturnier in Haag, NÖ

Zum ersten Mal mit dabei ist dieses mal Düsi. Bis jetzt hat er ja wenig Turnier Erfahrung, aber Reinhard und Joachim stehen ihm mit Rat und Tat zur Seite. Und die Resultate können sich wieder einmal sehen lassen. Alle drei sind in der Klasse LB Herren Allgemein angetreten und erreichen den 1. Platz durch Joachim, den 8. durch Reinhard und der Mann ohne Nerven, Düsi, belegt den 16. Rang.

Gratulation an die „Drei Musketiere“.

21. September 2014 – WA 3D Trophy in Haag, NÖ

Finale der WA – 3D Trophy.

Diese Trophy, ich glaube heuer zum ersten Mal in dieser Art, umfasst 4 Turniere in OÖ und eben das Finale in NÖ. Obwohl der Wetterbericht nichts Gutes für diesen Tag vorhersagt, entschließen sich Joachim und ich an diesem Finale teilzunehmen. Es müssen nämlich mindestens 4 der 5 Turniere geschossen werden, um in die Gesamtwertung zu kommen. Und was soll ich sagen, Joachim nimmt nicht nur den Tagessieg sondern auch den Gesamtsieg der

Trophy mit ins Burgenland! Gratuliere Joachim!!!

Ich belege an diesem Tag den 11. Platz in der Klasse IB Herren Senioren 1 und in der Gesamtwertung den 8. Rang. Es war ein, trotz des angekündigten Regens, krönender Abschluss für diese Turnierserie. Ganz besonders für unseren Joachim.

Ich bin irgendwie froh, dass diese Turniersaison schön langsam zu Ende geht. Waren die Reises Strapazen doch nicht zu unterschätzen. Nun stehen lediglich ein Turnier in Kärnten und zwei in Mattersburg an, dann ist Schluss. Hoppala, die Vereinsmeisterschaft habe ich glatt vergessen!

Auf alle Fälle freue ich mich schon darauf, meinen neuen LB zu schießen. Nach einer kompletten Saison mit dem Recurve eine neue Herausforderung.

18./19. Oktober 2014 – Bergwaldturnier auf der Wegscheide, Kärnten

Auch heuer sind wir auf der Wegscheide bei Andrea und Caja durch vier Mitglieder unseres Vereins vertreten. Ihr erinnert euch, 2013 verbrachten wir unseren Vereinsausflug bei beiden.

Es herrscht an beiden Tagen Kaiserwetter und wir strahlen mit der Sonne um die Wette!

Wie schon gewohnt, belegt ein alter Bekannter den ersten Platz. Nämlich unser Joachim, der sich an diesen 2 Tagen einen neuen Spitznamen erworben hat, der da lautet „Herr der Winde“. Warum – das ist eine andere Geschichte!

Jonas Ivancsits holt sich den 2., sein Vater Dieter den 13. und euer Obmann den 3. Platz.

So nebenbei erzielt Joachim einen Score, der in 12 Jahren Bergwaldturnier noch nie erreicht wurde!

1010 Punkte Gesamtscore an beiden Tagen! Tolle Leistung!



25. Oktober 2014 – Halloweenturnier in Mattersburg

Vorweg, es bricht abermals ein Medaillenregen über den B.S.C. Siegendorf herein!

Dieses Nachtturnier ist mittlerweile über die Grenzen des Burgenlands so bekannt, dass Teilnehmer vom Weinviertel bis in die Steiermark daran teilnehmen. Unter den ca. 100 Schützinnen und Schützen ist auch der B.S.C. durch 6 Mitglieder vertreten.

Und wie bereits Eingangs erwähnt, durchaus erfolgreich. Es freut mich, dass es in unseren Verein inzwischen ein breites Band an Schützen gibt, die für eine Medaille gut sind!

So erzielen Haindl Sabine, Haindl Emil und Lenz Daniel jeweils den 1. Platz ihrer Klassen, Stadlmann Günther den 3., Sarah wird hervorragende 4. und ich belege an diesem Abend den 11. Platz.

Glückwunsch an ALLE!!!